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荃灣區議會

黃偉傑主席

要求發展局就荃灣西區包括海濱長廊及柴灣角工業區等

沿海一帶區域作出長遠整體規劃藍圖

荃灣西區近年發展迅速，隨著新居民遷入區內，人口結構及需求亦在急速變化。

作為管理荃灣區的議會及議員，我們有必要就着區內整體規劃定下藍圖，長遠及

負責任地為不同板塊定下目標，按著目標，一環一環地去實踐。 

本人於荃灣西區服務10年，對區內各大小事情有深切的了解，荃灣西區硬件配

套資源豐富，擁有藍巴勒海峽，但是早年發展時忽略環保，現在是時候痛定思痛

多管齊下處理水域臭氣問題。海旁亦然，柴灣角街早年已於區議會重新定位為商

業區，惟整體規劃欠奉，作為荃灣海港的背景，我們有必要整體地為柴灣角的各

幅地皮規劃定位，尤其以數幅的短期租約地皮定位不清晰，淪為各局順手政策的

犧牲品。作為規劃整體地區發展的發展局，我希望可以藉着是屆區議會最後一次

會議的契機，表述我的期望，為荃灣定下長遠目標藍圖，水面，海旁，附近工業

區的硬件及交通配套等等。荃灣可以值得更好！ 

因此我希望荃灣區議會可以於2019年9月24日的區議會大會內就 

“要求發展局就荃灣西區包括海濱長廊及柴灣角工業區等沿海一帶區域作出長遠

整體規劃藍圖" 作回應及討論。 

2019 年 09 月 09 日

林琳  荃灣區議員 
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